

Erratum

In der Fachveröffentlichung der Bundesanstalt für Straßenwesen mit dem Titel:

Substanzdiagnose – Weiterentwicklung und Bewertung neuer sowie bekannter Verfahren zur Tragfähigkeitsbewertung anhand von Feldversuchen an Fahrbahnbefestigungen mit definiert eingebrachten Substanzstörungen

ist im Impressum auf Seite 2 der Name des Forschungsprojektes nicht korrekt. Der richtige Projekttitle lautet:

Weiterentwicklung und Bewertung neuer sowie bekannter Verfahren zur Tragfähigkeitsbewertung anhand von Feldversuchen an Fahrbahnbefestigungen mit definiert eingebrachten Substanzstörungen

Wir bitten um Beachtung.

Bundesanstalt für Straßenwesen

Juli 2024
